



GOBER & FREINBICHLER

WEINE VON HAND

Gneis & Glimmer Weißburgunder

Die Reben für den ‚Gneis & Glimmer Weißburgunder‘ wachsen in der Ried Kirchholz. Sie ist eine Subriede der bekannten Ried Hochäcker und unterscheidet sich von ihren prominenten Nachbarn dadurch, dass der Lehm- Tonboden genau hier von Gneis- und Glimmerschiefer, sowie Kies durchzogen wird. Die Weine wirken dadurch anhaltend lebendiger und sehr saftig - animierend. ‚Gneis & Glimmer Weißburgunder‘ ist ein floraler und filigraner Vertreter, der eine schöne Balance zwischen Lebendigkeit, Frucht und Mineralität besitzt.

The vines for the 'Gneis & Glimmer Weißburgunder' grow in the terrain Kirchholz. It is a sub-vineyard of the well-known Hochäcker and differs from its prominent neighbors in that the loamy clay soil is interspersed with gneiss and mica slate and gravel. As a result, the wines appear more lively and very juicy - refreshing. 'Gneis & Glimmer Weißburgunder' is a floral and delicate representative, that has a beautiful balance between liveliness, fruit and minerality.

Herkunft/origin: Wein aus Österreich

Weingärten/vineyards: Hortischnon, Ried Kirchholz

Alter/age of the vines: 8 Jahre

Rebsorte/grape variety: Weißburgunder, Pinot Blanc

Format: Bouteille 0,75l

Verschluss/closure: Diam Kork 10

Jahrgang/vintage: 2021

Verarbeitung/production: Handlese / Spontangärung

Ausbau/maturation: Stahltank

Alkohol/alcohol: 12,2 % vol.

Restzucker/total sugar: 1,0 g/l

Säure/total acidity: 6,2 g/l

Filtration/filtration: ja, grobe Filtration

Trinkreife/maturity: 2022 - 2027



GOBER & FREINBICHLER WEIN OG

Bachgasse 10 - 7312 Horitschnon - Österreich - Tel. +43.650.9136747

www.weinevonhand.at